



Finca - Rural Estate en venta en Monda, Monda

875.000€

Referencia: R4330522 Dormitorios: 8 Baños: 4 Terreno: 10.350m² Construído: 481m² Terraza: 119m²















Sierra de las Nieves, Monda

Una casa de campo de lujo con 8 dormitorios y 4 baños situada en el precioso pueblo blanco de Monda, en la provincia de Málaga. Esta impresionante propiedad ofrece espectaculares vistas de los alrededores además de un refugio idílico en un entorno tranquilo. La casa se encuentra en una amplia parcela de más de 10.000m², adornada con abundantes árboles cítricos que añaden un toque de belleza natural y fragancia al paisaje. El amplio espacio asegura privacidad y tranquilidad, permitiéndole disfrutar del ambiente sereno del campo. Compuesta por dos casas individuales, esta propiedad ofrece versatilidad y flexibilidad. La casa principal está construida en dos plantas, mostrando un exquisito diseño y atención al detalle. Al entrar, le da la bienvenida un impresionante hall de entrada que marca el tono de la elegancia y el lujo que se encuentra en toda la propiedad. La planta baja cuenta con una moderna cocina totalmente equipada que es a la vez funcional y estéticamente agradable. El amplio y luminoso salón-comedor cuenta con una acogedora chimenea y ofrece acceso a la zona de la piscina, creando una experiencia de vida interior-exterior sin interrupciones. Cuenta también con dos dormitorios, un baño y un aseo en este nivel, proporcionando un amplio alojamiento para la familia y los invitados. Un lavadero añade comodidad y utilidad a la vida cotidiana. La segunda planta ofrece cuatro dormitorios y dos cuartos de baño. El dormitorio principal tiene baño en-suite y armarios empotrados, ofreciendo estilo y funcionalidad. Además, cuenta con una terraza privada con vistas al pintoresco pueblo y a su encantador castillo, que permite disfrutar de la belleza del entorno. Para mayor comodidad, la casa principal está equipada con calefacción central, lo que garantiza un ambiente acogedor durante todo el año. En el exterior, la propiedad ofrece numerosas terrazas cubiertas, perfectas para relajarse y comer al aire libre mientras disfruta de las impresionantes vistas. Los jardines bien cuidados proporcionan un amplio espacio para el entretenimiento al aire libre, por lo que es un lugar ideal para celebrar reuniones o simplemente disfrutar de la tranquilidad del entorno. En términos de aparcamiento y almacenamiento, la propiedad incluye un garaje y plazas de aparcamiento adicionales, lo que garantiza la comodidad para los residentes e invitados. Debajo de la terraza de la piscina se ha creado un trastero adicional. La segunda casa, que es la casa de invitados, con su propio camino de entrada privado, tiene 2 dormitorios, baño, salón y cocina y ofrece total independencia. Es una excelente adición a la propiedad, porque proporciona un espacio ideal para alojar a los miembros de la familia extendida o incluso generar una renta con los alquileres.





Características:

Armarios Empotrados

WiFi

Lavadero

Vistas a Patio

Caracteristicas Orientación Climatización

Terraza Cubierta Orientación Sureste Aire Acondicionado

Terraza Privada Chimenea

Baño En-Suite

Suelos de Mármol

Doble acristalamiento

Casa de Huéspedes

Barbacoa

Vistas Posición Estado

Vistas a Montaña Campo Excelente estado de conservación Vistas Panorámicas

Vistas al Campo
Vistas a Jardín
Vistas a Piscina

Piscina Muebles Cocina

Piscina Privada Opcionales Cocina Equipada

Jardin Aparcamiento Servicios Públicos

Jardín Privado Párking Privado Electricidad

Jardín Paisajistico Párking Libre Agua Potable

More Than One Teléfono

Categoría Calificación energética CO2 Emission Rating

Lujo D D

Reventa